

**17.09.2013**



Alle vier Jahre trifft sich die fügetechnische Fachwelt auf der Schweissen und Schneiden in Essen - das internationale Innovationsschaufenster der Branche. Seit Montag (16.9.) läuft nun die 18. Ausgabe. In diesem Beitrag stellen wir die Wichtigkeit dieser Messe vor.

**Anmoderation:**

Alle vier Jahre trifft sich die fügetechnische Fachwelt auf der Schweissen und Schneiden in Essen - das internationale Innovationsschaufenster der Branche. Seit Montag (16.9.) läuft nun die 18. Ausgabe. Bis Samstag (21.9.) ist die Veranstaltung der globale Treffpunkt der Branche. Rund 1000 Aussteller aus 40 Nationen präsentieren ihre neuesten Innovationen. Bamdad Esmaili über die Wichtigkeit dieser Messe.

Auf der Schweissen und Schneiden trifft sich die Fachwelt. Mehr als 55.000 Besucher aus 100 Ländern kommen alle vier Jahre um sich über die neuesten Entwicklungen zu informieren.

**O-Ton 1**

Auch für die Firmen ist die Anwesenheit auf der Schweissen und Schneiden Pflicht. Schließlich gilt sie als Weltleitmesse für die Branche, meint Michael Schmidt, Marketingleiter bei der Firma Cloos.

**O-Ton 2**

Bei der vergangenen Messe vor vier Jahren sind laut Messe-Chef Egon Galinnis Waren und Maschinen von den Ausstellern und Besuchern im Wert von 1,5 Milliarden Euro geordert worden.

**O-Ton 3**

Neben den Neuheiten gibt es auf der Messe außerdem bis Samstag verschiedene Workshops, Nachwuchsforen und Branchentreffen.

Bamdad Esmaili, Redaktion, Essen